

Mitteilung:

Der Ausschuss für Soziales, Gleichstellung und Integration hat in seiner Sitzung am 17.02.2016 beschlossen, der Stadt Hennef aus dem Teilprodukt 0.50.40 „Finanzierung konkreter Projekte“ eine einmalige Anschubfinanzierung zum Aufbau einer Taschengeldbörse in Höhe von 5.000,- € zu gewähren. Der Betrag konnte aus Mitteln des Haushaltsjahres 2015, für die eine Ermächtigungsübertragung auf das Haushaltsjahr 2016 vorlag, bereitgestellt werden.

Die Taschengeldbörse Hennef ist nunmehr Ende April an den Start gegangen. Nähere Informationen sind der beigefügten Pressemitteilung des Vereins Altenhilfe Stadt Hennef e.V. zu entnehmen.

Um Kenntnisnahme wird gebeten.

Zur Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gleichstellung und Integration am 20.06.2016.

Im Auftrag